
ɹ奈良県宇陀市で、
農薬を使わずに唐辛
子を栽培されている
坂本豊さんにお話を
伺いました。辛いも
の好きが高じて唐辛
子栽培を始めたとい
う坂本さんは、まさ
に日焼けした笑顔で
す。
ɹ「大手企業の唐辛
子 って 辛 く ない で
しょ。それなら自分
で栽培しようと思っ
たのです。初めて植
えたのが、やまと紅
という品種です。最
初は畳２畳ぶんくら
いのスペースに植え
たのですけど、初め
てだから土壌もいい

ですし連作障害もない。だからとてもよく育ちました。収穫し
た唐辛子は、段ボールと布団乾燥機を使って５日かけて乾燥さ
せました。簡易のミルで挽いて食べたら、それはもうむちゃく
ちゃおいしくて。これは商売になると思って、ホームページを
立ち上げたのです。この時は簡単に大金持ちになれると思って
いました（笑）」
ɹ動き始めた坂本農園。ある日、唐辛子専門店から商談がきま
す。ところがその量があまりにも多く、そこで業務用の乾燥機
やミルを導入しました。ただ、この専門業者は他の唐辛子と混

ぜて販売するため、どうしても自分の唐辛子だけのものを作り
たくて開発して、楽天への出店も始めました。「ここまでくる
と、もう引くこともできなくなり、唐辛子でがんばるしかない
と思うようになりました。」
ɹ実は坂本さん、数年前に頸椎損傷という大きな事故を起こ
し、半身不随で１年間お休みしたこともあります。その時に一
度、挫折しかけたのだそうです。そんなとき、リハビリの療法士
に「もう走れなくなるのか？」と聞いたら、「走らなあかんか？」
と返されて、それでいっきに気が楽になったのだとか。
ɹ「コツコツやるしかないですね（笑）」屈託ない笑顔は、そんな
苦悩を微塵も思わせません。
ɹ坂本さんの栽培する唐辛子は日本原産のものばかりです。う
まみがあって、甘くて辛い品種
を探し求めていたら、おのずと
日本製になったのだそうです。
たしかに、ほんの少量でも、
ピーンと張りつめた辛さがあ
り、さっとひいていき、奥から
ほんのりと甘みが出てきて、

「あー、これが唐辛子なんだ」
と、市販の唐辛子との違いに驚
かされます。いま流行りの「辛
さだけ」を売りにした唐辛子と
も違い、うまみも感じます。
ɹぜひ一度お試しを。



ɹすみすみマルシェなどでお馴染みの「体に優しいパンcurap-
ane - クーラパンネ」さんが大阪市西淀川区野里に新しくカ
フェを10月18日にオープン。これまでは、パン教室や手作り市
等のイベントでしか食べられなかったレアな存在のクーラパ
ンネのパンがお店で購入できるようになりました。
ɹお店の雰囲気は古民家風の⾧屋で、古き良き昭和の雰囲気を
残したかわいいお店です。毎週金曜日・土曜日のみ営業(10～17
時営業)ですが、体にやさしいパンをはじめ、有機野菜を使った
メニューを提供。果実等から発酵させた天然酵母と世界遺産で
も知られる秋田県の白神山地の野生酵母『白神こだま酵母』を
使用してパン生地を発酵させています。また素材には国産小麦
や米粉・よつばバター・粗精糖・有機食材等、酵母や食材のもつ
自然の甘さを活かし、体も心もほっこり笑顔になれるパンをつ
くっています。土曜日はこの天然酵母のパンを11時30分頃よ
り販売。パンのみのお買い物もできるとの事です。
ɹまたカフェやパンの販売だけでなく、チョークアート、ペー
パークラフトのワークショップなども開催予定。現在ワーク
ショップを考えている方へ場所を提供する予定だそうです。
ɹちなみにクーラパンネさんはこれまでどおり各地で開催さ
れているマルシェイベントなどにも出店されるとの事です。楽
しみなお店がまた一軒できました。

大阪府泉南市幡代 2 丁目 35-29ɹTEL：072-485-0261
時間 9：30 ～ 19：00ɹ定休日：毎日曜日、第 4 土曜日
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ɹTAKEFU®の静菌性を発見してから繊維開発を進めてきた相
田（そうだ）さんは、竹ガーゼづくりを進めるため、日本の医療
ガーゼ生産地である愛知県三河の工場へと足を運びました。
ɹしかし、そこで目にしたのは、かつて一大産地として機能し
ていた工場が、今では全く別の繊維を織っている現状でした。
70年代から海外生産の波にのまれ、安価な医療ガーゼが出回
ることで、いつしか国内で医療ガーゼは作られなくなっていま
した。
ɹその様子に「日本人が本当に痛み苦しむその時に当てる布は、
日本で作られたガーゼでありたい。」そう使命感と共に湧き上
がってきた言葉を胸に、竹ガーゼを織ってくれる工場をあたり
まわりました。しかしどの工場も首を縦に振ってくれません。
ɹそし最後の望みの工場へ。

ɹここで断られたら終わりだと覚悟をもって臨みました。その
形相に相手は断りきれず思い悩んだ挙句「やらまいか！」そう
一言いってくれたのでした。「やらまいか！」とは遠州人の方言
で「あれこれ考え悩むより、まずは行動してみようじゃない
か！」という進取精神の表れで、熱き遠州人の心に火をつけた
のです。
ɹそれから日々開発を重ねて生まれ出た竹ガーゼは、痛み苦し
む方のみならず、日本や世界にむけて大切な役割を果たしてい
くことになっていきます。（次回につづく）

TAKEFU ・ 月のしずく ・ オルター販売店



ɹɹɹɹɹɹ最近ゲノム編集と言う言葉を聞く事が多くなり
ました。これは法律で表示義務が無い為に知らないで食べるこ
とが多くなっていくのですが、それ以前に遺伝子組み換え食品
について知っていきましょう。
ɹ遺伝子組み換え食品はなんとなく嫌だなとか、表示をしっか
りと見ていますので、食べていませんと言う方は多いです。し
かし実はそうではないのです。ここで遺伝子組み換え作物が出
てきた背景を見ていきましょう。
ɹ作物を栽培するのに大変なのは除草作業です。これを簡単に
できないだろうか？と考えました。除草剤をまいたのでは栽培
している作物も枯れてしまいます。では、作物に除草剤に耐え
る事が出来る遺伝子を埋め込み、除草剤への耐性ができれば除
草剤をまいても雑草は枯れて作物が生き残ると考えたのが始
まりです。いろいろな動物の遺伝子が試され（ハエなどの遺伝
子も加えてものもできたと聞きます。）とうとう除草剤耐性の
ある農作物が完成されました。これが自然界には存在しない人
間が作り出した遺伝子組み換え作物だったのです。
ɹ遺伝子組み換え作物は見た目普通の物と変わらなくても、実
際には自然界に絶対に存在しない物でタンパク構造が変わっ
てしまっているために、人体の遺伝子システムが異物とみなし
免疫システムを攻撃します。アレルギーの原因や自己免疫疾

大阪市住之江区御崎 3-3-16ɹTEL：06-6115-1500
平日 9 時～ 19 時 30 分、日曜・祝日 10 時～ 19 時（土曜定休日）

患、生活習慣病の原因になりえます。
ɹ日本では遺伝子組み換え作物は作っていないので安心と言
う方がいますが、実は日本人が世界で最も遺伝子組み換え作物
を食べていることが統計からわかります。
続きは次号にて！

ɹɹɹɹɹɹɹ女性の生理時のトラブルというのは、ほとんど
の女性が何かしら感じたことがあるのではないでしょうか。量
が多い、だらだらと⾧く続く、下腹部が痛くてたまらない、かぶ
れやかゆみ、頭痛などなど。そんな女性たちの間で、布ナプキン
を使うと症状が改善されたり、軽減されたりする方が増えてき
て、布ナプキンを使われる方の割合は、少しずつですが広がっ
てきたようです。
ɹ私も生理痛がとてもひどくて、生理2日目などは必ず鎮痛剤
を飲み、それ以降はかゆみとかぶれの為に塗り薬を使用してい
ました。結婚してからもその体質は変わりませんでしたが、布
ナプキンを自社でも開発してそれを使い始めて半年。「あれ？
鎮痛剤も塗り薬も使わなくなってる！」と気づいたのです。
ɹお客様とお話をしていて「きっと体にも優しくて使った方
がいいと思うんだけど、布ナプキンにして漏れたりしない
の？」「自分で洗うのって大変じゃないのかな」「どんなタイ
プを何枚用意すればいいんだろう」など、多くの皆さまが不安
を口にされます。面倒くささよりも、着けてる時の気持ち良さ
が大きかった人は続けてみようと思われるのかも。ですから
一気に何枚も買い込んで、いざ使い始めたらやはり続かなく
て…というお話も聞きますので、ぜひ一度軽い気持ちでお試
し頂くことをおすすめします。布ナプキンには、羽根つきの紙
ナプキンと同じ形のものや、ハンカチタイプのもの、大きさも
様々です。どんなものを選べばいいのか迷った時にはいつで
もご相談下さいね。

ɹここ数年は生理の時以外で
も、からだを温める、子宮を温め
るという温活の目的で、布ナプ
キンを使用される方が増えてき
ました。そのような形で、布ナプ
キンを身近なものとしてとら
え、生理の時にも使っていくの
もいいかもしれませんね。
ɹ1人でも多くの女性が生理時
のトラブルから解放されるこ
とを願っています。

Organic cotton



大阪市住吉区東粉浜 1-5-15ɹTEL：06-6671-8001
ランチ11：30～13：30／ディナー17：30～21：30

休：水・木曜日・他不定休あり
和歌山県和歌山市堀止西 1-1-17ɹTEL：073-427-3100ɹ

OPENɹ9:00 ～ 17:30   休 : 日・月曜日


